

Rathaus / Barfüssergasse 24  
4509 Solothurn  
Telefon 032 627 20 70  
Telefax 032 627 22 75  
kanzlei@sk.so.ch  
www.so.ch

## **Medienmitteilung**

### **Ja zum Entwurf zur Ausgestaltung der Umweltetikette**

**Solothurn, 24. August 2009 – Der Regierungsrat unterstützt in seiner Vernehmlassungsantwort an das Bundesamt für Umwelt den Entwurf des Eidgenössischen Departements für Umwelt Verkehr Energie und Kommunikation (UVEK) über die Ausgestaltung der Umweltetikette für Fahrzeuge.**

Die Umweltetikette wird die heutige Energieetikette ablösen. Zusätzlich zu den bisherigen Kriterien wie Treibstoffverbrauch und Energiegüte wird die Umweltbelastung eines Fahrzeuges, insbesondere die CO<sub>2</sub>- Emission, bewertet.

Der Regierungsrat verfolgt die Gesetzgebungsarbeiten des Bundes aufmerksam. Am 27. September 2009 kommt im Kanton die Motorfahrzeugsteuer vor das Volk. Gemäss Vorschlag soll die Steuer neu nach der Energieetikette, bzw. später nach der Umweltetikette erhoben werden. Aus diesem Grund legt der Regierungsrat Wert darauf, dass die Umweltbelastung eines Fahrzeuges mit einem einfachen und transparenten System erfasst und ausgedrückt wird.

Der Entwurf des UVEK erfüllt diese Eckwerte.